

FORMATION / Nouveauté prévue dès fin octobre 2023 pour la Quantification du Carbone Additionnel stocké dans les sols.



Face aux changements climatiques, j'adapte ma stratégie, je suis acteur de la troisième révolution agricole : le numérique

Tel pourrait être le titre de la prochaine formation proposée par la Chambre d'agriculture et impulsée par VIVEA.

En effet, cette année, VIVEA a lancé un Appel à Innovation pour expérimenter de nouvelles formations sur l'Agriculture numérique en Occitanie, pour lequel la Chambre d'agriculture du Gers a été lauréate. La motivation de la Chambre d'agriculture est d'accompagner les agriculteurs sur toutes les transitions nécessaires à leurs métiers, en l'occurrence agro-écologiques et numériques, et plus particulièrement dans le cadre de partenariats déjà engagés au sein du projet QUANTICA (Quantification du carbone des couverts végétaux par estimation satellitaire).

L'objectif est de permettre aux agriculteurs d'être des acteurs impliqués et bénéficiaires de projets innovants au service de leur performance et de leur autonomie. Ce projet de formation s'adresse plutôt à des collectifs d'agriculteurs. Ce format semble plus rassurant et plus enrichissant pour des thématiques aussi nouvelles et pérennes. Cela permet aussi d'unir les forces et pourquoi pas de créer de nouveaux projets territoriaux.

Cette formation se veut centrée sur les agriculteurs et leurs besoins. Les formateurs et les experts apporteront tous les éléments sur le marché du carbone et les pratiques agricoles stockantes et également sur les différentes offres numériques en lien.



Cela permettra aux agriculteurs d'échanger et d'analyser ces éléments afin de décider de ce qui leur conviendrait le mieux, de faire un choix éclairé et avancer sur une stratégie collective de valorisation des externalités positives de leurs métiers.